

der Monumenten-Bibliothek im August oder September einen Besuch abzustatten. Allerdings wird die Überführung nach München bis dahin wohl noch nicht bewerkstelligt sein. Sie müssten also nach Pommersfelden gehen, wo Sie aber mindestens ebensogut untergebracht sein würden als hier in München. Vielleicht lässt sich dann hinterher noch ein Abstecher hierher anschliessen. Ich bitte nur um rechtzeitige Mitteilung, dass ich für Sie Quartier machen kann.

Mit wirklicher Bestürzung höre ich von der geradezu unbegreiflichen Streichung der Forschungsaufträge in Berlin. Ich kann nur hoffen, dass es inzwischen Herrn Stroux gelungen ist, diese Massnahme wieder rückgängig zu machen. Auch sonst darf ich Ihnen für Ihre Berliner Verhandlungen den besten Erfolg wünschen.

Mit herzlichen Grüßen bin ich

Ihr stets aufrichtig ergebener

B.